

Placement Service Performing Arts

ZAV-Künstlervermittlung Transition

Ihre Partnerin für die berufliche Neuorientierung



Bundesagentur für Arbeit

Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)

Transition-Beratung - Perspektiven ändern sich

Die ZAV-Künstlervermittlung ist bekannt als zuverlässige Vermittlungs- und Beratungsdienstleisterin im Bereich der Darstellenden Künste.

Die Transition-Beratung bildet ein zusätzliches Angebot für Künstlerinnen und Künstler mit beruflichem Veränderungswunsch.

Berufliche Neuorientierung

Ein Expertenteam in der Kölner ZAV-Künstlervermittlung berät dazu unverbindlich, professionell, gebührenfrei und absolut diskret.

Das Transition-Team arbeitet bundesweit und versteht sich als Schnittstelle zu den Arbeitsagenturen und Jobcentern.

Zum Beratungsspektrum gehören Einzelberatungen genauso wie spartenübergreifende Workshops.

Von 2018 bis 2021 übernahm Frau Prof. Monika Grütters, damalige Staatsministerin für Kultur und Medien, die Schirmherrschaft über die ZAV-Transition-Beratung.

Inhalte der Beratung:

- Kompetenzermittlung für Künstlerinnen und Künstler,
- Kompetenzübersetzung für potentielle Zielberufe,
- Orientierungsberatung,
- Vorstellen von Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten und deren Finanzierungswege,
- Unterstützung bei der Stellensuche,
- Begleitung des Berufseinstiegs.

Direkter Kontakt:

Für telefonische Erstberatungen hat die ZAV-Künstlervermittlung eine Transition-Hotline eingerichtet:

+49 228 50208-2904

Wenn Sie an unserer Beratung interessiert sind, freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Beratungen bieten wir persönlich, telefonisch oder per Video/Skype an.

**Unsere
Transition-Beratungsangebote:**

- Orientierungsberatungen
- Qualifizierungs-/
Weiterbildungsberatungen
- Workshops
- Online-Veranstaltungen



Transition Consulting Because perspectives can change

ZAV-Künstlervermittlung is well-known as a reliable provider of agency and consulting services in the field of the performing arts.

Transition Consulting provides an additional service for artists who are looking for a change in their career.

Professional Reorientation

Our two experts at the ZAV-Künstlervermittlung in Cologne provide professional, free and entirely discreet consultation in this matter.

The Transition team operates throughout Germany and constitutes a juncture with the Employment Agency offices and job centres.

The range of consulting services includes individual consultations as well as cross-divisional workshops.

Contents of the consultation:

- Assessment of the artist's skills
- Skill transfer for the potential target career
- Orientation consulting
- Presentation of possibilities for further training and development, as well as ways of financing these possibilities
- Support in the job search
- Mentoring during the career start

Direct contact:

ZAV-Künstlervermittlung has set up a hotline for an initial consultation via telephone:

+49 228 50208-2904

If you are interested in a consultation, please get in touch with us. We offer consultations in person, by telephone or via video/Skype.

Kontakt /Contact:

ZAV-Künstlervermittlung Köln

Innere Kanalstr. 69

50823 Köln

www.zav-kuenstlervermittlung.de

ZAV.Transition@arbeitsagentur.de

Transition Hotline

Telefon: +49 (0)228 50208-2904

Julia Rau

ZAV-Transition-Beratung

Telefon: +49 (0)228 50208-2182

René Maubach

Förderung, Weiterbildung, Qualifizierung

Telefon: +49 (0)228 50208-2162

Herausgeberin

Bundesagentur für Arbeit

**Zentrale Auslands-
und Fachvermittlung (ZAV)**

Künstlervermittlung

- Transition -

www.zav-kuenstlervermittlung.de

April 2024

